



SPORT, JEUNESSE, AMÉNAGEMENT

LE SKATEPARK S'AGRANDIT

Cet été, la Ville de Roanne a lancé les premiers travaux d'extension du skatepark Général Giraud. Sur une parcelle attenante acquise par la municipalité, une aire en béton de 120 m² a été créée pour accueillir une mini rampe de 9m par 4,50m, opérationnelle depuis le 22 juillet.

Publié le 12 octobre 2016

Roanne



Agglo



Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page

Outils



En 2017, seront aménagés un **espace de figures au sol** de 210 m² et une petite passerelle de liaison avec le skatepark existant.

En 2018, l'**éclairage public** sera installé. Ce programme de travaux de 65 000 € sur 3 ans a été élaboré en concertation avec les associations de BMX et de skateurs.

SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

